

北稜KESだより2019

教室掲示

京都府立北稜高等学校

令和元年 11月 15日 (金)

第3号



KES認証の継続が決定しました！

夏休み期間中の7月25日(木)にKESの更新審査が行われました。KES事務局から審査員の方が来校され、北稜高校の環境に関する取り組みや校内の様子を審査されました。その結果、北稜高校の日頃の成果が認められ、KES認証が継続されることが決定しました。今後も環境保護に向けて、学校全体でしっかりと取り組んでいきましょう！

KESの登録証です。⇒

正面玄関に掲示してありますので、一度見てみて下さい。



北稜祭での環境委員会企画 実施報告

今年度の北稜祭では、環境委員会が、化学実験室で紙すき体験とペットボトルキャップアートの展示、KES通りで希少植物や北稜高校の環境に関する取り組みについての展示を行いました。

環境委員を含め、2日間で合わせて80名ほどが、オクラの茎の繊維と牛乳パックを使っての紙すきを実際に体験しました。出来た紙を使って本のしおりを作っている人もいました。初めて体験する人が大半でしたが、楽しく体験してくれていた姿が印象的でした。また、ペットボトルキャップアートでは、北稜高校マスコットキャラクターの「ほくりょん」を作り、展示しました。どちらも、普通なら捨ててしまうようなものを無駄にしないというエコ活動です。KES通りに、説明書きとともに希少植物を展示しました。今でも展示してあるので、通りがかった際にはぜひみて下さいね。



▲紙すき体験

▲ペットボトルキャップのほくりょん

▲「キクタニギク」とその説明書き



ミミズのお世話をしています！

北稜高校では、ミミズに生ゴミを分解させ、堆肥を作るという取り組みをしています。そのミミズの一部のお世話を10月から、環境委員がおこなっています。主に、土をかき混ぜる、水をあげる、えさ(主にコーヒカすや、調理実習で出た生ゴミ)をあげる、様子を記録するというような世話をしています。できた堆肥は植物の栽培に利用する予定です。



▲適度な湿り気も大切です

▲土を混ぜてミミズが住みよい環境に

